

Neuigkeiten aus unserem Kindergarten



Willkommen im Zahlenland

Jede Woche machen sich unsere "Mittleren" auf den Weg ins Zahlenland. Dort lernen sie durch Geschichten und Lieder die Zahlen & Formen kennen. In das Zahlenland gelangen die Kinder, indem sie über den Zahlenweg laufen und dabei richtig von 1-10 zählen. Durch das Zahlenland begleitet sie der Zahlenkobold "Kuddelmuddel", der im Zahlenland oft für Durcheinander sorgt. Die Zahlenfee "Vergissmeinnicht" muss dann mit einem Zauberspruch wieder alles in Ordnung bringen.

Am Ende der Einheit gestalten die Kinder ein Bild zur jeweiligen Zahl. Nach zehn Wochen findet zum Abschluss das Zahlenfest statt und jeder Teilnehmer bekommt eine schöne Urkunde überreicht.

